

12 Sports

Football/Match retour des préliminaires de la Ligue africaine des champions entre CF Mounana (Gabon) et Rail Club Kadiogo (Burkina Faso), cet après-midi

Les Mounanais dos au mur



Le défenseur central du RCK, Rachid Coulibaly, qui relance son camp, présente quelques insuffisances au niveau de la rapidité.



Les supporters attendent beaucoup de Bitseki Moto et ses troupes.



Rail Club Kadiogo : le club burkinabé a des certitudes que les Mounanais ne devraient pas négliger.

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

UN coup d'œil furtif au rétroviseur laisse apparaître un sentiment de déception qui anime les membres de CF Mounana (CFM) présents au « stade du 4 Août » de Ouagadougou, le 10 février dernier. Où, en match aller des préliminaires de la Ligue africaine des champions (LDC) de football, Rail Club Kadiogo (RCK), sans pour autant être un foudre de guerre, a tiré son épingle du jeu face au champion du Gabon en

titre : 1-0. Parmi les mécontents, figurait le secrétaire général du club gabonais, Eric Andoulou Nzé. Qui s'étonnait en ces termes: « on n'a pas senti une équipe qui a joué la phase de poules de la Ligue des champions la saison écoulée. » Le coach Kevin Ibinga, quant à lui, se voulait positif: « Le score de 0-1 en notre défaveur nous permet d'espérer afin de préparer sereinement la rencontre retour ». Le CF Mounana, pour la rencontre décisive de cet après-midi au stade de l'Amitié qui offre ses sièges pour la modique somme de 1.000 F (mille francs cfa), compte

repartir quasiment avec son effectif ayant fait le déplacement de Ouagadougou. Afin de relever le grand dé: « ne pas encaisser de but et marquer plus de réalisations pour se qualifier. » Un objectif que le capitaine Stéphane Bitseki Moto estime réalisable. Mais à condition, nuance-t-il, que ses partenaires, inefficaces offensivement à l'aller, jouent sur leur vraie valeur. A cet effet, la concentration et la solidarité s'imposent chez les Mounanais dont le bloc équipe ne doit pas laisser des fissures dans lesquelles le médian défensif To Elysée et les

siens, moins performants dans la construction défensive, peuvent s'infiltrer. Les Faucons du RCK en ont les moyens. Conscients de l'adversité, comme l'atteste Kone Adama, le dépositaire du jeu offensif du champion en titre burkinabé, les joueurs de Rail Club Kadiogo foulent la pelouse du stade de l'Amitié avec la ferme conviction de préserver leur avance. Pour y arriver, le coach Adama Simporé reviendra-t-il sur son traditionnel 4-3-3 variable en 4-5-1 en phase défensive ? Une tactique qui, samedi écoulé, a fait du mal au leader du champion-

nat burkinabé de 1ère division : Salitas. Lequel a été battu (0-1, 16e levée) par l'adversaire du jour de CF Mounana. Un club gabonais qui, dos au mur, peut surmonter son handicap si Massamba et ses partenaires se transcendent offensivement. Ce n'est que de cette façon que la déclaration du coach Kevin Ibinga, selon laquelle « CF Mounana n'est plus, et ne doit plus être un club qui se fait éli-

miner dès le premier tour », aura un sens.

Les officiels :

• **Commissaire du match :** Jean-Didier Massamba (RDC)

• **Arbitre :** Issa Abdeladi (Tchad), assisté de ses compatriotes Kriga Abdoulaye et Bogola Issa. **4e arbitre :** Alfred Pousri Armi (Tchad).

Bon à savoir

Suite au décès de leur partenaire Vincent Boussamba, survenu le 15 février dernier, les anciens joueurs de l'USM présents à Libreville ou de passage, sont conviés à une importante rencontre ce mercredi 21 février 2018. A 18 heures au Cabaret des artistes.

Droit au but

Option suicidaire...

DANS notre chronique de la semaine dernière, nous nous plaignions du fait que nos deux clubs, CF Mounana et Mangasport, représentant notre pays en compétitions africaines, n'avaient pas assez de compétitions dans les jambes. Trois matches de championnat seulement, cela nous paraissait, et beaucoup de gens étaient d'accord avec nous, très insuffisant pour aborder des matches de haut niveau. Après avoir perdu le match aller sur la marque 0-1, on pensait naïvement que les deux équipes mettraient à profit les quinze jours les séparant du match retour, pour mieux fourbir leurs armes en disputant avec application, au moins deux matches de championnat...

Mais contre toute attente, et en dépit du bon sens, l'entraîneur du CF Mounana nous révèle que c'est lui qui a sollicité et obtenu le report de la rencontre du National-Foot, entre son équipe et l'Association Omnisports du Centre Mbérie Sportif (AO CMS), pour, prétend-il, « mieux charger les batteries ». On a vraiment envie de rire devant de telles inepties. Venant de la part d'un ancien international et ex-capitaine de Mangasport et, surtout d'un jeune entraîneur prometteur, il y a de quoi désespérer de notre football. Peut-on charger ses « batteries » en restant sans jouer ? A notre avis non, sinon à quoi sert alors le championnat national ? Qu'on nous le dise.

Faut-il rappeler à l'entraîneur du CF Mounana que l'intersaison a duré plus de cinq mois au Gabon. On suppose que lui et son club, conscients de leurs responsabilités en tant que représentants de notre pays en Ligue africaine des champions, auront mis à profit ce temps, au demeurant très long, pour s'entraîner. Avant de profiter opportunément de l'ouverture du championnat pour asseoir le dispositif tactique et tester l'efficacité des entraînements. Bref, pour voir si tout va bien avant d'aller au combat. Il a donc eu largement le temps de « charger les batteries ». Il s'agit maintenant de savoir si la charge a été bonne et permet un démarrage au quart de tour...

Au lieu de cela, il a préféré priver son équipe d'un bon match de championnat, qui plus est, contre le leader, pour tester l'efficacité d'une attaque aussi brouillonne qu'amorphe, mais aussi la solidité d'une défense, pas très hermétique. Or, c'est en championnat qu'il avait la possibilité de corriger les erreurs constatées au match aller à Ouagadougou contre le RC Kadiogo. Au Burkina Faso, justement, le club gabonais n'a certes perdu que par 0-1, mais aura été extraordinairement inefficace devant le but. Finalement, CF Mounana n'a disputé aucun match de championnat et est, par conséquent, resté dix jours sans compétition. Quel dommage ! Par contre, son ad-

versaire burkinabé a, lui, tranquillement disputé son championnat. En tout cas, et cela fait des années que nous dénonçons cela, c'est une terrible erreur que de penser un seul instant qu'on peut mieux se préparer en se passant du championnat. Que le CF Mounana se qualifie cet après-midi ne change rien à l'affaire. Seul le championnat permet de mieux s'étalonner, donc de se préparer comme cela se doit avant une compétition de haut niveau. Penser le contraire, c'est faire preuve d'irresponsabilité, une option suicidaire qui conduit à la désillusion. Tôt ou tard.

Par J. NGOM'ANGO